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INFORME 

REPRESENTACIÓN ENERO 2018 

  

LUNES 22 DE ENERO 

 

REUNIÓN CON EX TRABAJADORES DEMANDANTES DE LA EMPRESA 

SOUTHERN PERÚ COOPER. 

A horas 11:00 am en reunión con el congresista Mario Mantilla, los señores 

representantes y ex trabajadores de la empresa Southern Perú Cooper solicitaron 

se les apoye ante las Comisiones de Justicia y Energía y Minas para que se dé 

cumplimiento a la sentencia del Tribunal Constitucional que hasta la fecha la 

empresa SPCC no ha cumplido, respecto al pago de Acciones Laborales y pago 

de dividendos a los ex trabajadores, por lo que el congresista sugirió que nombren 

a sus representantes y gestionará para que puedan reunirse con la Comisión de 

Justicia e invitará al Presidente de la Corte Suprema para que explique los 

motivos por los que no se cumple con la ejecución de la sentencia, pese a los 

más de 15 años de litigio con dicha empresa privada.  
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REUNIÓN CON FEDERACIÓN DETAXISTAS  

Los señores taxistas de Ilo, indicaron que actualmente tienen una grave 

problemática con la Municipalidad Provincial de Ilo, debido a que no resuelve la 

situación de los vehículos que superan los veinte años de antigüedad, que según 

Ley solo podrán circular previa Inspección Técnica, y frecuentemente son 

detenidos por los inspectores de transportes de la MPI, exponiéndolos de esta 

manera al borde de una crisis económica – laboral – familiar. 

En este sentido los transportistas realizaron propuestas para gestionar que la 

autoridad edil otorgue autorizaciones transitorias, a fin de que puedan seguir 

brindando el servicio de transporte local de taxi, hasta que el Ministerio de 

Transportes y Comunicaciones apruebe el cronograma de prórrogas de vigencia 

vehicular. 
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REUNIÓN CON DIRIGENTES DE TRABAJADORES PORTUARIOS DE ILO 

 

Este mismo día, el congresista Mario Mantilla se reunió con los dirigentes y 

trabajadores marítimos portuarios de Ilo, quienes hacen saber su problemática 

laboral respecto a la percepción del pago por Compensación por Tiempo de 

Servicios, quienes solicitan que mediante sus facultades legislativas proponga un 

proyecto de Ley para calificar su modalidad contractual como intermitente, que 

garantice su estabilidad laboral, así como el beneficio laboral de Compensación 

por Tiempo de Servicios sea depositada en una entidad financiera, al igual que 

otros trabajadores de entidades privadas, y no se les pague con efecto 

cancelatorio al término de cada faena, exponiéndolos a una desvinculación de la 

actividad. Refieren que esto les permitirá alcanzar otros beneficios que ya se 

encuentran normados, y que por la forma como se les paga sus remuneraciones 

no los pueden alcanzar. 
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En este sentido el congresista tomó nota del pedido de los trabajadores, 

expresando que ya viene preparando un proyecto de ley al respecto, y que será 

complementado con las inquietudes formuladas por ellos en esta oportunidad. 
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MARTES 23 DE ENERO 

REUNIÓN CON PRESTATARIOS DE FONAVI Y ENACE 

Con participación de  dirigentes de la región sur que demandan una serie de 

requerimientos sobre deudas e hipotecas. No niegan pagar, pero si exigen trato 

igual y racional para pago de sus deudas con condonación de intereses o pago de 

intereses similares a los que deberá el estado por la devolución de sus aportes al 

FONAVI con los cuales se habilitaron los programas de vivienda, y no altos 

intereses moratorios y compensatorios que convierten deudas en impagables. A 

igual razón, igual derecho. 

Se programará una mesa de trabajo a nivel parlamentario, con participación de la  

Comisión Liquidadora para hacer un análisis integral de la problemática y 

consensuar puntos razonables de solución. 

Esta problemática es a nivel nacional. 
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REUNIÓN CON FEDERACIÓN DE AUTOS COLECTIVOS 

Se realizó una reunión de trabajo con directivos de transportistas “colectiveros”, 

M1 de índole interprovincial que están a la espera de ley aprobada en primera 

votación, la misma que permitirá formalizar sus actividades. 

La formalización debe comprender muchos aspectos en la cual el usuario debe 

ser el beneficiario de este proceso con un servicio de calidad. 
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REUNIÓN CON EL COMITÉ PRO DISTRITALIZACIÓN DE LA PAMPA 

INALÁMBRICA - ILO 

El congresista Mario mantilla se reunió con los señores integrantes del Comité Pro 

Distritalización de la Pampa Inalámbrica de la ciudad de Ilo, quienes dieron a 

conocer que se reunieron 13,000 firmas de respaldo, y que dichas gestiones las 

vienen realizando con apoyo del Jefe de la Oficina de Demarcación Territorial del 

Gobierno Regional  de Moquegua abogado Julio Valdez. 

Por su parte el congresista les comunicó que el Proyecto de Ley N° 2257-2017-

CR,  que Declara de Necesidad Pública e Interés Nacional la Creación del Distrito 

de Chiribaya, ya está en la Comisión de Descentralización y Modernización del 

Estado para debate y aprobación del dictamen. 

Existe, además, el compromiso del Gobernador Regional de Moquegua, como 

órgano competente, impulsar este proyecto que le otorgaría autonomía a tan 

importante sector de Ilo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

MIERCOLES 24 DE ENERO 
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MIERCÓLES 24 DE ENERO 

REUNIÓN CON ALCALDE PROVINCIAL DE ILO 

El congresista manifestó la problemática de los taxistas de la provincia y le solicitó 

hablar con sus inspectores para que se les otorgue un permiso temporal hasta 

que se encuentre una solución, por su parte el Alcalde de la provincia de Ilo indicó 

que actualmente el Ministerio de Transportes y Comunicaciones no ha remitido 

respuesta del oficio con el que se envió el cronograma de permanencia vehicular. 

El congresista le solicitó copia de la información para apoyar con la gestión a fin 

de agilizar la ampliación de vigencia de antigüedad de taxis. 

En tanto sobre el PTAR Ilo, el alcalde Willam Valdivia, sostuvo que ya han pasado 

diez meses a la espera de la aprobación técnica del proyecto, y que ante las 

observaciones de la OTASS, está la evaluación tecnológica de su operatividad y 

mantenimiento, costos, entre otros aspectos que vienen entrampando su 

viabilidad.  

Por su parte el congresista se comprometió a coordinar una reunión para el 30 de 

Enero con presencia de los alcaldes de Ilo, Pacocha y El Algarrobal, con el 

director ejecutivo del OTASS Ing. Edmer Trujillo Mory, para tratar la opinión y 

viabilidad técnica del proyecto PTAR Ilo. 
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Sobre el Gran Hotel Ilo, manifestaron que es necesario coordinar acciones para 

superar temas legales y sobre todo preservar el espacio del Malecón Costero y 

darle un atractivo turístico a la zona. El alcalde indicó que brindará la información 

necesaria para su conocimiento. Indicando el congresista que solicitará 

información a capitanía del puerto sobre las acciones realizadas. 
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REUNION CON TRABAJADORES TÉCNICOS ASISTENCIALES DEL MINSA. 

En reunión sostenida con los señores trabajadores técnicos asistenciales del 

Ministerio de Salud – Ilo, exigieron un trato igualitario en el pago del 55 % por 

guardias hospitalarias, del cual fueron excluidos no obstante a realizar similar o 

mayor actividad laboral dentro de las mismas guardias con personal asistencial 

profesional. 

Dicho en otras palabras, mientras que a éstos últimos se les paga la bonificación 

del 55% por guardias, a los técnicos no se les abona la bonificación pese a 

laborar en las mismas guardias. 

Esta problemática será canalizada a la Comisión de Salud para un análisis más 

específico y especializado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

JUEVES 25 DE ENERO 

REUNIÓN CON EL GERENTE REGIONAL DE SALUD MOQUEGUA 

A horas 08:00 am el congresista se reunió con el Dr. Luis Herrera Chejo, Gerente 

Regional de Salud, para recoger información sobre la construcción del nuevo 

Hospital de Moquegua. 

Solicitando informe sobre los establecimientos de salud de Moquegua. 
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REUNIÓN CON EL COMITÉ DE DISTRITALIZACIÓN DEL C.P. CHEN CHEN 

En las instalaciones de la Municipalidad del Centro Poblado de Chen Chen, el 

congresista Mario Mantilla Medina dio a conocer que se ha presentado al 

Congreso de la República el Proyecto de Ley N° 2347/2017-CR, que Declara de 

Interés Nacional la Creación del Distrito Antonio Brack Egg (Chen Chen). 
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REUNIÓN CON ALCALDE DE CENTRO POBLADO YACANGO 

A horas 11:00 am se llevó a cabo la reunión con el alcalde del Centro Poblado de 

Yacango Ruyer Estoraica Flores, quien solicitó se dé más importancia a la 

priorización del presupuesto de los centros poblados, sugiriéndose una propuesta 

de mejora normativa. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REUNIÓN CON JUNTA DE USUARIOS DE TORATA 

Los señores de la junta de usuarios y sociedad civil informaron sobre los 

pormenores de la reunión sostenida con los funcionarios de la empresa Southern 

Perú, demandando una mayor presencia y responsabilidad de las entidades 

gubernamentales para el tratamiento de la solución de sus problemas. 

Se les solicitó alcancen documentalmente sus requerimientos para las gestiones 

pertinentes ante la OEFA, ANA, MINEM y MINAM. 
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VIERNES 26 DE ENERO 

 

REUNIÓN CON EL COORDINADOR DEL PROYECTO HUAYRURO EN EL 

DISTRITO DE QUINISTAQUILLAS 

El Congresista Mario Mantilla Medina participó de la reunión promovida por el 

coordinador del Proyecto Huayruro haciendo una visita en el lugar donde se 

realiza  el desentierro de pueblos sepultados, en dicho lugar se proyecta construir 

un museo de sitio y una ciudad museo.  

Asimismo el congresista dio a conocer el sustento del Proyecto de Ley que 

declara de interés nacional la restauración y puesta en valor del volcán 

Huaynaputina; dicho Proyecto de Ley fue aprobado por la Comisión de Cultura y 

está próximo a debatirse en el Pleno del Congreso para conseguir su aprobación 

y gestionar su ejecución para dar el realce necesario al desentierro de gran 

cantidad de pueblos de la localidad para su estudio y análisis, generando gran 

expectativa turística.  
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VISITA PROTOCOLAR DEL CONGRESISTA MARIO MANTILLA, A LA 

CEREMONIA DE BODAS DE PLATA DEL MUSEO DE SITIO EL ALGARROBAL 

 

El Congresista Mario Mantilla asistió  al evento por el 25 aniversario del Museo de 

Sitio del Distrito de El Algarrobal, donde se dieron cita diversas autoridades 

políticas locales y regionales de Moquegua. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


